

## ■ Die Polizei meldet

---

### *Müll illegal abgelagert*

**Wiesent/Eidenzell.** Am Ostermontag bemerkten Spaziergänger zehn Müllsäcke an der Verbindungsstraße zwischen Eidenzell und Sandweg. Es handelt sich hier um die alte Staatsstraße, die in diesem Bereich parallel zur neuen Straße verläuft. Hinweise, die zur Ermittlung des Umweltfrevlers führen, nimmt die Polizeiinspektion Wörth, Telefon 09482/9411-0, entgegen.

### *Diebe im Vereinsheim*

**Sünching.** In der Zeit von Oster-sonntag, 16 Uhr, bis Ostermontag, 18.20 Uhr, brachen bisher unbekannte Täter in das Vereinsheim des Tennisclubs Sünching in der Laberau ein. Dort entwendeten sie aus einer Wechselgeldkasse einen zweistelligen Geldbetrag. Der angerichtete Sachschaden liegt bei etwa 150 Euro. Hinweise nimmt die Polizeiinspektion Wörth, Telefon 09482/9411-0, entgegen.